

DPD NasDem Lakukan Kunjungan Silaturahmi di Kantor Bawaslu Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.HALUANINDONESIA.COM

May 27, 2024 - 12:36



DPD NasDem Jeneponto melakukan kunjungan silaturahmi di kantor Bawaslu Kabupaten Jeneponto di Jl. Lingkar, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO - Menghadapi pesta demokrasi Pemilihan kepala daerah (**Pilkada**) calon bupati dan calon wakil bupati Jeneponto. Dewan Pimpinan Daerah (DPD) partai Nasional Demokrat (**NasDem**) melakukan kunjungan silaturahmi di kantor Badan Pengawas Pemilihan Umum (**Bawaslu**) Kabupaten Jeneponto di Jl. Lingkar, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Senin (27/5/2024).

Kunjungan silaturahmi ini di pimpin oleh Ketua DPD NasDem Jeneponto, H. Paris Yasir didampingi sekretaris **NasDem Jeneponto** Baharuddin Kain, Caleg terpilih NasDem dan para pengurus partai.

Kunjungan pengurus **NasDem** disambut hangat oleh ketua Bawaslu Jeneponto Muh Alwi dan jajarannya.

Dalam sambutannya, ketua Bawaslu Muh Alwi menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas kunjungan silaturahmi partai NasDem.

"Ini hal yang luar biasa yah apa yang telah dilakukan oleh partai NasDem, tentu kami menyambut dengan baik," ucap Alwi.

Ia berharap, tentunya kegiatan seperti ini juga bisa dilakukan oleh partai lain siapapun itu.

"Jadi kita welcome saja, artinya tidak menutup diri kepada siapapun yang ingin melakukan silaturahmi ke Bawaslu, kita pasti terima dengan baik," harapnya.

Ia cukup berpesan dan mengajak semua masyarakat agar mengawal pesta demokrasi ini secara bersama supaya berjalan aman, lancar dan tetap kondusif, tambahnya.

Senada, ketua DPD NasDem, Paris Yasir, juga menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya karena diterima dengan baik dan disambut hangat oleh Bawaslu.

"Kami juga mengapresiasi kepada bawaslu karena kita telah diberi ruang untuk melakukan kunjungan silaturahmi," ucap Paris.

Dikatakan Eks Wakil Bupati Jeneponto tersebut bahwa kunjungan silaturahmi ini tentu bukan menjadi kegiatan yang awal. Sebab, kedepan tentunya selaku peserta terus akan meminta petunjuk supaya ketika ada yang dianggap keliru bisa perbaiki lagi.

"Pada prinsipnya kita tidak ingin ada silaturahmi yang terputus pasca pemilu kemarin," katanya.

Paris juga menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada pihak Bawaslu Jeneponto atas suksesnya pelaksanaan Pemilu 2024 kemarin, pungkasnya (*).